

Reseña Francisco Fadón

Soy Francisco Fadón, artista de Buena Esperanza. Canto desde los 4 años, tengo mi proyecto Solista más estable desde 2010 y soy vocalista hace un año en una banda de Folclore fusión llamada "Vendaval" de Villa Mercedes. Soy guitarrista y cantante pero he incursionado en otros instrumentos como Piano, acordeón, trompeta, charango. He estado en la mayoría de los festivales importantes que tiene la provincia tales como Calle Angosta, Fiesta del Calden, Festival Internacional del tango, etc. Y Nacionales por ej: Ganador del Pre-Cosquín 2015 (sede San Luis) y Cosquín 2018 siendo parte de las voces de la delegación de San Luis. Estudio actualmente en San Luis Capital, el Profesorado Universitario en Música Popular Latinoamericana.

Reseña del Autor

Eduardo Troncozo Cantautor Sanjuanino, nació en el año 1954, Componiendo en su mayoría temas de Folclore, Tonadas, Valses, Cuecas, gatos, etc. Entre ellos se destacan: La Bien Amada, Cogollos del Alma, Cueca del vino Nuevo, la letra del Vals Provincia de San Luis (interpretado por Francisco Fadón en este video), Vals San Luis a tu Sombra, entre otros. Fallece a los 62 años en 2016.